

Bäder

In Ludwigshafen gibt es derzeit ein kommunales Freibad und zwei kommunale Hallenbäder. Darüber hinaus gibt es noch die Badestelle Blies.



Der Naturverbundene wird sich im Sommer eher an der Badestelle Blies wohl fühlen, während der eher sportlich interessierte Typ vielleicht seine Bahnen im Becken des Willersinn-Freibades drehen und danach auf der Liegewiese entspannen möchte. Einer Klientel dürfte dabei die Auswahl egal sein: Kindern, denn sie werden überall ihren Spaß haben. Dafür sorgen im Freibad am Willersinnweiher beispielsweise das Planschbecken mit benachbartem Matschspielplatz sowie zwei Rutschen. Spielgeräte und eine Kinderwasserrutsche gibt es an der Blies.

Im Winter stehen Wasserratten die beiden Hallenbäder, Süd und Oggersheim, zur Verfügung. Das Hallenbad Süd hat in der Regel bis auf wenige Wochen im Sommer, die für Instandsetzungsarbeiten genutzt werden, ganzjährig die Pforten geöffnet.